

**Antwort der Verwaltung
Nr.: 20213133**

Status: öffentlich
Datum: 23.09.2021
Verfasser/in: Jana Neumann
Fachbereich: Referat für Sport und Bewegung

Bezeichnung der Vorlage:

Freizeitanlage Am Hausacker - Bouleplatz

Bezug:

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum zur 4. Sitzung des Ausschusses für Sport, Bewegung und Freizeit am 20.08.2021, Vorlage Nr. 20212218, TOP 6.1

Beratungsfolge:

Gremien:
Ausschuss für Sport, Bewegung und Freizeit

Sitzungstermin: 05.11.2021
Zuständigkeit: Kenntnisnahme

Wortlaut:

In der Sitzung des Ausschusses für Sport, Bewegung und Freizeit am 20.08.2021 wurde durch Herrn Ratajczak, Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, wie folgt angefragt:

„Bouleplatz „Am Hausacker“

Die Bouleanlage auf der neu eröffneten Freizeitanlage „Am Hausacker“ in Bochum-Riemke sei angeblich Ligagerecht. Viele Boulespieler:innen haben zwischenzeitlich erklärt das der Untergrund der Bouleanlage zu weich zum Spielen sei und somit nicht Ligatauglich.

Daher fragt die Linksfraktion an:

- 1. Ist der Verwaltung das Problem bekannt?*
- 2. Ist die Bouleanlage so aufgebaut wie in der anhängenden Anlage „Bauanleitung für einen naturnahen „Boule-Platz“ beschrieben?“*

Das Referat für Sport und Bewegung teilt hierzu folgendes mit:

1. Ist der Verwaltung das Problem bekannt?

Die Sportverwaltung hat von dem Sachverhalt Kenntnis erlangt. Ob es sich tatsächlich um eine nicht sachgerechte Errichtung der Boule-Anlage handelt, durch die eine Ligatauglichkeit nicht gegeben ist, wurde mit den Fachplanern sowie dem ausführenden Unternehmen in einem Ortstermin erörtert. Bei der Begehung konnte keine Aufweichung der Deckschicht (der vom Boule-Verein beschriebene Mangel) festgestellt werden. Die wassergebundene Decke im Bereich der permanenten Boule-Bahn vor dem Vereinsheim der Schützen weist nach Ansicht der Experten eine ausgesprochene gute und hohe Festigkeit auf und entspricht damit den Anforderungen an eine ligataugliche Anlage. Zudem

ist durch eine intensive Nutzung und durch Witterungseinflüsse von einer zunehmenden „Verfestigung“ der Flächen auszugehen.

Ein Termin mit Vertreter*innen der nutzenden Boule-Vereine ist für den Herbst 2021 vorgesehen.

2. Ist die Bouleanlage so aufgebaut wie in der anhängenden Anlage „Bauanleitung für einen naturnahen "Boule-Platz" beschrieben?

Die Bouleanlage „Am Hausacker“ wurde mit Blick auf einen ligatauglichen Betrieb geplant, nach den anerkannten Regeln der Technik erstellt und orientiert sich an den Empfehlungen des Deutschen Petanque Verbandes.